

## Homenaje a una granadina centenaria

El Centro Geriátrico Alcázar se puso en marcha en 2004 con el asesoramiento del Servicio de Empresas de la Diputación de Granada

---

viernes 12 de mayo 2023

---



La diputada de Empleo y Desarrollo Sostenible, Ana Muñoz, ha asistido hoy al homenaje dedicado a Cipriana Rojas Molina, una usuaria del Centro Geriátrico Alcázar de Granada, que ha cumplido 104 años (nació el 3 de mayo de 1019).

También han estado presentes la fundadora del Centro Geriátrico, Rosalina Iruela; la delegada de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de Granada, Matilde Ortiz, y familiares de la homenajeada, además del equipo directivo del centro.

El Centro Geriátrico Alcázar se puso en marcha en 2004 con el asesoramiento del Servicio de Empresas de la Diputación de Granada. Actualmente atiende a 28 usuarios.

---